

シリーズ  
教育  
No.52

## やおつ人道の丘ジョギング大会開催

教育委員会  
スポーツ振興係

11月15日、「第15回やおつ人道の丘ジョギング大会」を開催しました。



昨今の健康ブームもあってか、今年度の参加者は444名の申込みがありました。6歳から82歳までと幅広い年齢層と、最遠方の方は東京都からご参加頂きました。また、昨年度から開催している仮装大賞部門(3kmコース)にも大変多くの参加者があり、大いに大会を盛り上げていただきました。



こうして多くの参加者に支えられて開催している大会ですが、町内の小中学生も136名が参加し、この子ども達が全力で汗を流して走る姿は、我々に大きな感動を与えてくれます。「全力で汗を流す」ということ。形はいろいろありますが、全力で取り組み、向かっていくことこそ、自分の夢を叶えることにつながるのです。夢は見るためにあるのではなく、叶えるためにあるのです。

実現させたい夢があるからこそ、生きる力が湧き、挑戦する勇気が出て、一人一人の人生を

生き生きとさせてくれます。

そこで、我々は、

**【夢・志をもたせ、  
生きる力をとことん育成していく】**

を教育方針に掲げています。子ども達は、夢をぐっと引き寄せ、さらには現実のものにしていくと信じています。



この教育方針のもとになる

○「健康と体力を身につけさせる」

○「豊かな心を育む」

○「確かな学力を身につけさせる」

この3本の柱を成し遂げて行くには、全力で取り組む子ども

達自身の力はもちろんのこと、それを全力でサポートしていく我々大人達力も必要不可欠と考えます。教育委員会は、学校生活にとどまらず、年齢・世代、そして地域を越えたスポーツ活動等においても全力で取り組むことのできる場を、より一層提供していくことで、たくましく生き抜き、地域と社会の発展のため貢献できる子を育成していきます。

